




News Title : Apakah Aplikasi Olymp Trade sudah Terdaftar BAPPEBTI atau Belum? Terkini 2022/2023	
Media Name : garutselatan.info	Journalist : istimewa
Publish Date : 25 November 2022	Tonality : Positive
News Page : 1	News Value : 1,500,000
Resources :	Ads Value : 500,000
Section/Rubrication : Trading	Topic : Olymp Trade

Trading

Apakah Aplikasi Olymp Trade sudah Terdaftar BAPPEBTI atau Belum? Terkini 2022/2023

Penulis: Admin
Editor: Garutselatan.info
Jumat, 25 November 2022, 13:31 WIB

Apakah Aplikasi Olymp Trade sudah Terdaftar BAPPEBTI atau Belum? Terkini 2022/2023- Selamat siang, pada kesempatan kali ini Admin akan menyampaikan artikel mengenai **olymp trade apakah legal?** Olymp trade menjadi salah satu situs perdagangan online yang telah diblokir oleh Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (BAPPEBTI).



Olymp trade merupakan salah satu broker perdagangan dan investasi online yang dilarang penggunaannya di Indonesia. Platform ini sering kali dijadikan pilihan utama bagi para trader pemula. Olymp trade ini memiliki pengguna yang besar di Indonesia, seiring dengan meningkatnya trader binary option turut berkontribusi terhadap ekisainya broker ini.

Walaupun begitu, kalian harus memiliki basic yang kuat ketika terjun ke dunia trading sebagai trader. Jangan mengikuti sesuatu karena trend. Dengan **user interface** yang sederhana, kalian tidak akan kesusahan untuk menjalankan platform ini. Olymp Trade ini merupakan salah satu broker yang mudah digunakan. Walaupun begitu, banyak domain situs web entitas dibidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) yang **tidak memiliki izin dari BAPPEBTI** karena mirip dengan judi online.

7 Domain Olymp Trade yang sudah diblokir oleh BAPPEBTI,

- <https://olymp-trade.one/>
- <https://official.olymptrade-idland.com/>
- <https://web-olymptrade.com/>
- <https://ina-olymptrade.id/>
- <https://olymptradeclub.com/>
- <https://olymptrade.pro/>
- <https://olymptrade-idm.id/>

Platform ini melayani **Fixed Time Traders** dan **FX** yang berbedadari aset trading lain, karena menawarkan daftar aset yang sangat ekstensif. Banyak domain yang melakukan penawaran, iklan, dan promosi PBK namun belum memiliki izin dari BAPPEBTI.

Untuk menghindari **aplikasi trading online palsu**, penting bagi kita untuk mengetahui cara kerja aplikasi trading online. Cara kerja yang digunakan oleh aplikasi Olymp Trade ini memiliki kesamaan dengan judi online, hal itulah yang menyebabkan Olymp Trade merupakan aplikasi trading ilegal dan dilarang penggunaannya di Indonesia.

Dalam transaksinya, kalian bisa memilih aset mulai dari valas, saham, hingga komoditas. Setelah kalian memilih aset yang akan digunakan, kemudian masukkan modal yang akan diturunkan hal ini tergantung asetnya. Untuk menghindari trading palsu, kalian bisa mengecek legalitas perusahaan dari aplikasi Olymp Trade dan sangat penting untuk tahu regulasi dari para broker.

Broker saham harusnya diregulasi oleh pemerintah masing-masing negaranya, kalau di Indonesia oleh **Otoritas Jasa Keuangan (OJK)**. Harus kalian ingat bahwa, semua aplikasi Trading ini tidak ada yang diregulasi oleh institute keuangan manapun, kalaupun ada paling hanya dibawah organisasi non-pemerintah tertentu atau dibawah organisasi judi.

Tanpa di dukung regulasi yang ketat dari pemerintah, dan bisasanya berujung scam atau fraud.

Mendapatkan keuntungan yang besar memang impian bagi setiap para trader, namun memiliki risiko yang tinggi. Jadi jangan mudah tergoда dengan keuntungan yang akan ditawarkan dalam waktu yang singkat dan nantinya